

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

« Tous addicts ? Parlons-en » : La Commaunté Professionnelle Territoriale de Santé (CPTS) des Vallées de l'Anjou Bleu organise une soirée de prévention autour du thème des addictions

30/03/2022



Le **mercredi 27 avril 2022**, la **CPTS des Vallées de l'Anjou Bleu** organise une soirée de prévention autour du thème des addictions intitulée : **« Tous addicts ? Parlons-en »**, à 20h, au théâtre de l'ardoise, à la Pouëze (Place de l'Union).

La soirée se découpera en deux parties : en première partie, **un théâtre interactif organisé par la compagnie professionnelle Myrtil**. Ce moment aura pour intention d'ouvrir la discussion dans un espace convivial pour le public.

En deuxième partie, **une table ronde avec des acteurs de l'addictologie** : le Dr. Jean-François Moreul, médecin généraliste à Bécon-les-Granits ; Mr. Auguste Charrier, bénévole de l'association Entraid'addict 49 ; le Dr. Marine Pareaud, psychiatre pour ALIA49.

L'objectif de cette soirée est **d'informer les usagers et leurs proches sur les addictions, de sensibiliser aux risques addictologiques et combattre le déni**. Ce moment convivial va permettre de pouvoir déclencher une prise de conscience, mais aussi de pouvoir connaître les ressources locales pour aller mieux.

CAQUINEAU Théo,
Chargé de communication pour la CPTS des Vallées de l'Anjou Bleu
Renseignements : 02 41 36 17 85 / 06 49 38 07 76